2020年度活動報告

若年性がんサポートグループ AYACan!!

"AYACan!!"はAYA世代にがんに罹患された方をサポートする目的で 2019 年に設立された任意団体です。これまで岡山市内の会場で対面のおしゃべり会を開催してきましたが、2020 年度はコロナウィルス感染症の影響で活動を縮小。2020 年5 月から ZOOMを利用したオンラインサロン、2021 年3 月にはAYAWeekに合わせ、若年性がん啓発のための展示イベント「AYACan!!Exhibition」を開催しました。樋口宗孝がん研究基金様の助成金のおかげでこれらの活動をする事ができました、ありがとうございました。





↑ **オンラインサロンの様子**※プライバシーのため参加者の画像は消しています

2020年4月~2021年3月までのオンラインサロン 開催数:10回 参加者人数:23名



[AYACan! Exhibition]

若年性がん経験者からの「夢や希望、伝えたい事」 を色紙に書いて展示をしました。

合わせて、妊孕性、がんと就労、子宮頸がんワクチンなど、がんに関する資料の展示や配布を行った。

2021 年 3 月 20 日・21 日 岡山駅前ショッピングセンター 「イコットニコット」にて 展示枚数: 3 5 枚

来場者数:約100名

オンラインサロンについて

2020 年5月よりZOOMを利用したオンラインサロンを開始。AYA世代がん患者はその数が少なく、対面の会では人数が集まりにくいが、オンラインでは県外からも気軽に参加ができ様々ながん種・価値観の方と交流ができた。ギリギリの申込、入院中の方が病室から参加のケースもありメリットが感じられた。一方で、インターネットが苦手な方、コロナ禍での外出を控えている方への居場所作りは課題のまま残った。

AYACan!! Exhibitionについて

2021 年 3 月 20 日・21 日、岡山駅前のショッピングセンターの一部を借りてAYA世代がんを知ってもらうためのイベント「AYACan!! Exhibition」を開催。マスク、消毒などコロナ対策を万全にして実施。

イベントに興味があり来て下さった方以外にも、通りすがりの買い物客など、AYA世代がんについて興味がなかった方々にも見学をしてもらうことができ、「AYA世代の問題について関心が深まった」など感想をもらった。今後もAYA世代がん啓発とともに、がん経験者の思いを発信できる場所を作っていきたい。